

Bavaria an der Theresienwiese



Foto: C. L. Schmitt

Über der Theresienwiese thront die Bavaria, eine 18 Meter hohe Bronzestatue und Symbolfigur der Patronin Bayerns. Der Aussichtspunkt im oberen Teil der Statue bietet einen spektakulären Blick auf die angrenzenden Stadtviertel und die Theresienwiese. Auf dieser findet jährlich das weltgrößte Volksfest, das Oktoberfest, statt. Hinter der Bavaria erhebt sich die 1853 fertig gestellte Ruhmeshalle, eine dreiflügelige Säulenhalle, in der sich die Büsten bedeutender Bayern der letzten Jahrhunderte befinden.

Bavaria at the Theresienwiese

The Bavaria, an eighteen-meter high bronze statue symbolizing the Bavarian patron, looks down upon the “Theresienwiese”. The viewpoint at the upper part of the statue offers a spectacular view over the bordering districts and the “Theresienwiese”, where once a year the world’s biggest folk festival, the Oktoberfest, takes place. Behind the Bavaria we find the “Hall of Fame”, a Doric colonnade with a main range and three wings completed in 1853 in which busts of significant Bavarians of the last centuries can be seen.



Location: Theresienhöhe 16,
80339 München

U-Bahn: U4, U5 Theresienwiese or
U3, U6 Goetheplatz

| April to mid-October 9am – 6pm,
| During “Oktoberfest” 9am – 8pm,
www.schloesser.bayern.de



Scan for Map